

Presse-Information

Nachhaltigkeit: Phoenix Contact bestätigt Gold-Status

(09/24)

Phoenix Contact gehört zu den Top fünf Prozent der Unternehmen, die die unabhängigen Analysten von Ecovadis mit der Goldmedaille für ihre Nachhaltigkeits-Performance auszeichneten. Das Unternehmen aus Ostwestfalen-Lippe konnte damit seinen Gold-Status für ein weiteres Jahr bestätigen. Quasi zeitgleich veröffentlicht Phoenix Contact seinen neuen Nachhaltigkeitsbericht - klimaschonend als Download im Netz.

Umwelt, Menschenrechte, Ethik und eine nachhaltige Beschaffung - das sind die vier Kernelemente, die in die Ecovadis-Bewertung von Phoenix Contact eingeflossen sind. Um einen kleinen Eindruck zu erhalten, wie umfangreich die Analyse der Nachhaltigkeits-Performance ausfällt: Allein der Fragebogen zu den vier Bereichen zählte rund 160 Seiten. „Das ist ein anspruchsvolles Verfahren“, sagt Mareike Lönnecker aus dem Nachhaltigkeitsteam von Phoenix Contact.

Dass sich die Arbeit gerade in puncto Klima- und Ressourcenschutz heute und in Zukunft lohnt, erfährt der Leser im neuen Nachhaltigkeitsbericht. Der Bericht hinterlässt einen detaillierten Eindruck über die Aktivitäten in den Tätigkeitsfeldern ESG. Die Abkürzung ESG steht für E wie Environmental (Umwelt), S für Social (Soziales und Gesellschaft) sowie G für Governance (rechtliche und regulatorische Rahmenbedingungen). Wesentliche Maßnahmen waren bei Phoenix Contact in 2023 unter anderem Investitionen in regenerative Energien, Maßnahmen zum Ressourcenschutz sowie Aktionen im Bereich Diversität.

Press Release

Sustainability: Phoenix Contact maintains gold status

(09/24)

Phoenix Contact is among the top five percent of companies awarded gold medal status for their sustainability performance by the independent analysts at Ecovadis. The company from Ostwestfalen-Lippe, Germany, was thus able to maintain its gold status for another year. Around the same time, Phoenix Contact published its new sustainability report – which is available as a climate-friendly download online.

The environment, human rights, ethics, and sustainable procurement – these are the four core elements that were included in the Ecovadis rating of Phoenix Contact. To give you an idea of the level of detail for the sustainability performance analysis, the questionnaire on the four areas alone was around 160 pages long. “This is a challenging process,” says Mareike Lönnecker from the Phoenix Contact sustainability team.

The new sustainability report shows readers that the work is particularly worthwhile in terms of climate protection and resource conservation – now and in the future. The report provides a detailed overview of the activities that come under the scope of ESG. The abbreviation ESG stands for Environmental Social Governance. In 2023, Phoenix Contact’s key measures included investments in renewable energies, resource conservation measures, and diversity initiatives.